



La tapa muestra crías de Aguará guazú tomadas en cautiverio. *Chrysocyon brachyurus* es conocido en Argentina como Aguará guazú. Se distribuye en Brasil, Paraguay, Bolivia, Argentina y muy marginalmente en Perú. Se presume extinto en Uruguay. Internacionalmente ha sido declarado vulnerable y en nuestro país como "en peligro de extinción". Es el cánido más grande de Sudamérica y puede llegar a pesar hasta 30 Kg. En Argentina habita en Formosa, Corrientes, Chaco, Misiones, Entre Ríos, Santa Fe, Santiago del Estero y Córdoba estimándose una población total menor a 1.000 individuos. Es una especie omnívora que consume frutos silvestres, pequeños roedores, peces, aves y reptiles. Los ambientes que ocupan son los pastizales naturales, esteros, cañadas, bordes de montes nativos y matrices de sabanaparque. Forman parejas monogámicas. La hembra tiene una camada al año pudiendo nacer hasta tres crías, las que son más oscuras que los adultos. Es una especie perseguida por leyendas y creencias populares.

Foto de tapa: Melissa Rodden. Smithsonian Nacional Zoological Park. USA.

ISSN 0329-5192